

Alertas de **MERCADO**

Semana 32: Agosto 4-10, 2025



espárragos



Perú está enviando volúmenes más reducidos a medida que la producción se traslada a nuevas áreas. La producción de México es limitada, ya que la mayoría de los campos están cerrados, lo que genera posibles brechas de tamaño. Se recomienda ampliar las especificaciones para facilitar el cumplimiento de los pedidos.

frijoles



EN EL RADAR Los suministros están mejorando gradualmente a medida que Estados Unidos y México se recuperan de las recientes perturbaciones climáticas. Las inundaciones, las olas de calor y las tormentas han afectado los rendimientos y la logística. La disponibilidad está aumentando, pero los precios se mantienen elevados.

bayas



Zarzamoras: La oferta sigue siendo limitada, con potencial de escasez. El clima más cálido podría mejorar ligeramente la disponibilidad.

coles de Bruselas



La oferta sigue siendo escasa, y el producto actual procedente de México muestra una calidad regular. Se prevé que la disponibilidad se mantenga limitada y que los precios sigan subiendo hasta que se complete la transición completa al centro de California.

cítricos



Limones: La cosecha avanza bien en el Distrito 2, con volúmenes abundantes previstos hasta septiembre. Los fuertes vientos han reducido el porcentaje de calibres Fancy. La cosecha está alcanzando su máximo en calibres 140 y 115, mientras que los calibres más pequeños se mantienen limitados hasta octubre. Se recomienda flexibilidad hacia calibres más grandes para mantener la oferta y evitar retrasos.

lechuga



Iceberg: La oferta sigue siendo limitada debido a los bajos rendimientos, lo que impulsa los precios al alza. Si bien la demanda ha disminuido ligeramente, la calidad es aceptable con una ligera incidencia de insectos. Las cajas pesan poco y las cabezas más pequeñas son más comunes. Se espera que los rendimientos limitados continúen, lo que mantendrá la oferta limitada y los precios elevados.

pimientos



El mercado se mantiene fuerte. La oferta de pimiento verde es limitada en el este de EE. UU., aunque la cosecha de Michigan está aumentando y otras regiones están mejorando. California y Washington han comenzado la cosecha con buena calidad. La producción de pimiento rojo es escasa en el este de Canadá debido al calor, pero el oeste de Canadá y el centro de México están proporcionando buena calidad y volúmenes moderados.

chiles



El mercado está fuerte. La oferta en la región este sigue siendo escasa, especialmente de serranos, pero debería mejorar a medida que Michigan comience la cosecha. Las regiones del oeste ofrecen volúmenes estables y jalapeños de buena calidad, aunque los habaneros son limitados. Washington comenzará la cosecha pronto, y se espera que la oferta se fortalezca a mediados de agosto.

piñas



El mercado se está estabilizando gracias a una mayor oferta, aunque la disponibilidad se inclina por los tamaños más grandes (5 y 6). Los tamaños más pequeños (7 y 8) siguen siendo limitados, y se prevé que persista la escasez de tallas. Se recomienda flexibilidad hasta principios de agosto.